

Direktionen
der allgemein bildenden Pflichtschulen
der allgemeinen Sonderschulen
der allgemein bildenden höheren Schulen
der land- und forstwirtschaftlichen Berufs- und Fachschulen
der berufsbildenden mittleren und höheren Schulen
der Bildungsanstalten für Elementarpädagogik
in Oberösterreich

Team Krisen -und Katastrophenmanagement
Sonnensteinstraße 20, 4040 Linz

Tel.: 0732 / 7071-4131
Fax: 0732 / 7071-4140
E-Mail: kkm@bildung-ooe.gv.at

Antwortschreiben bitte unter Anführung der
Geschäftszahl

Linz, 13.01.2022

Geschäftszahl: KKM-10/0001-2022

Ihr Zeichen:

Corona Update KW 2

Sehr geehrte Frau Direktorin,
sehr geehrter Herr Direktor,

abgesehen von den Problemstellungen im Zusammenhang mit den PCR-Testungen erreichen uns in den letzten Tagen sehr viele Fragen zu Themen, für die deshalb folgende Klarstellungen geben:

Schnupperschüler/innen

Kooperationen mit „schulfremden“ Personen oder Einrichtungen sind bis 26. Februar 2022 nicht durchzuführen, es sei denn es handelt sich um Kooperationen zum Zweck der Lernunterstützung, der psychosozialen Unterstützung und zur Beratung von Schülerinnen und Schülern abschließender Klassen zur Bildungs- und Berufswahl.

Das BMBWF hat nun klargestellt, dass die Regelung des § 13b SchUG (Individuelle Berufs(bil-)dungs)orientierung, auch anzuwenden ist, wenn Schülerinnen und Schüler abschließender Klassen an weiterführenden Schulen schnupfern.

Schülerinnen und Schüler abschließender Klassen können somit auch in der Sicherheitsphase unter Einhaltung der geltenden Hygienebestimmungen an weiterführenden Schulen schnupfern.

Testverpflichtung für genesene Schülerinnen und Schüler

Durch die diese Woche erfolgten Änderungen in der COVID-19 Schulverordnung (§ 36 Abs. 3 C-SchVO) gilt nun Folgendes:

Schülerinnen und Schüler, die in den letzten 60 Tagen molekularbiologisch bestätigt eine Infektion mit SARSCoV-2 überstanden haben, sind von der Testpflicht (sowohl von PCR- als auch Antigen-Testungen) ausgenommen.

Diese Regelung gilt auch in der sogenannten Sicherheitsphase. Eine freiwillige Teilnahme an den Testungen ist jedoch möglich.

Wir hoffen, Ihnen mit diesen Informationen eine Hilfestellung für Ihre Arbeit zu bieten. Das Team des Kommunikations- und Krisenmanagements steht Ihnen natürlich für weitere Fragen zur Verfügung!

Beste Grüße

Für den Bildungsdirektor
Mag. Johannes Schäffer

Elektronisch gefertigt